

## AbiBac am BvSG - Französisches Abitur trotz Corona

Finden unsere Abiprüfungen statt? Dürfen wir in die Schule? Das fragen sich dieser Tage alle Abiturienten in Rheinland-Pfalz. Am Andernacher Bertha-von-Suttner-Gymnasium war die Frage noch etwas komplizierter, denn 15 Schülerinnen und Schüler wollten neben dem deutschen Abitur auch ihr französisches Abitur, das Baccalauréat oder kurz AbiBac, ablegen. Aber wie schafft man bei geschlossenen Grenzen einen französischen Prüfungsbeauftragten über die Grenze? Gar nicht, lautete zunächst die deprimierende Antwort aus Metz. Doch dann fand sich zur Erleichterung aller Beteiligten noch ein Weg, das AbiBac auch in diesen Krisenzeiten möglich zu machen. Monsieur Drouville, Französischlehrer aus Trier und französischer Staatsbürger, wurde kurzerhand von den Verantwortlichen zum Prüfungsbeauftragten berufen und war gerne bereit, in Andernach einzuspringen. Das Ergebnis waren strahlende Gesichter bei den Schülerinnen und Schülern, die neun lange Jahre auf diesen doppelten Abschluss hingearbeitet hatten und nun doch noch die verdienten Früchte einfahren durften. Nach



*Die Bilis bei ihrer Kursfahrt in Nizza (Juni 2018)*

einem langen Prüfungstag konnten alle mit einem bestandenen „Bac“ in der Tasche nach Hause gehen. Das freute auch die betreuende Lehrerin Ilona Reuter, die ihren „Bilis“ gemeinsam mit dem gesamten Kollegium des Bertha-von-Suttner-Gymnasium ganz herzlich zu diesem tollen Erfolg gratuliert. Nur der traditionelle Sektempfang musste diesmal leider ausfallen - vorläufig zumindest, denn vielleicht trifft man sich ja doch mal noch an einem warmen Sommerabend später im Jahr, um fröhlich anzustoßen auf den erreichten Abschluss und die deutsch-französische Freundschaft.

*Ilona Reuter, Französisch-Lehrkraft*